

AIN/LOIRE

Le youtubeur anime *Mission travaux* ce mardi soir sur M6

Dans cette nouvelle émission, Laurent Jacquet, originaire de Trévoux, va aider deux familles, dont l'une de l'Ain, à rénover des pièces de leur maison. Rencontre avec un artisan multi-casquettes dont la chaîne YouTube frôle les 300 000 abonnés.

M6 vous présente comme un « pro du chantier » qui a monté son entreprise à l'âge de 23 ans. D'où vient cette passion ?

« Depuis que je suis gamin, j'adore la plomberie et le chauffage. Je n'ai jamais arrêté de me former, ensuite, dans le carrelage, l'électricité, le bois... J'ai besoin de toucher à plein de choses et c'est pour ça que je m'étais spécialisé dans la salle de bains parce que c'est l'une des pièces les plus techniques de la maison : on touche à tous les corps de métiers dans une petite surface, »

Vous êtes artisan multi-casquettes depuis plus de vingt-cinq ans...

« J'ai commencé à 14 ans et j'en ai 41 aujourd'hui. À 20 ans, j'ai même construit une petite

maison vers chez mes parents, dans l'Ain, sur les bords de Saône. Je me souviens que j'avais posé les tuiles le matin de Noël et qu'il neigeait, c'est vous dire la motivation que j'avais à l'époque. Tout le monde me prenait pour un fou. »

Lancée en 2015, votre chaîne YouTube LJSV (Laurent Jacquet Vidéo Show) compte aujourd'hui 296 000 abonnés...

« J'ai toujours eu un peu cet esprit de partage, de transmission, de valorisation... Un jour, j'étais en train de faire de la plomberie et j'ai eu envie de partager ça dans une vidéo pour aider des gens techniquement.

Ces vidéos vous ont permis d'être repéré par M6. Qu'est-ce qui vous a convaincu de présenter l'émission *Mission travaux* ?

« La production et la chaîne ont été super parce que je voulais être partie prenante. Je n'avais pas envie de me pointer le matin, une heure avant que ça commence, et qu'on me dise : "Tu vas raconter ça". Je voulais pouvoir dire : "Je veux qu'on fas-

se comme ça" et faire une émission qui changeait un peu. Ce qui m'a aussi motivé, c'était d'avoir l'occasion de valoriser nos métiers. »

De quelle manière allez-vous voler au secours de ces deux familles (une de Saint-Jean-de-Thurigneux et l'autre de Normandie) submergées par leurs travaux ?

« On voulait des gens un peu auto-rénovateurs. C'est-à-dire des personnes qui s'étaient un peu bougées, qui avaient déjà passé des week-ends à bricoler et qui s'étaient arrêtées. Notre mission principale, lors du tournage, c'était de remotiver suffisamment ces couples en leur amenant des conseils pros d'une super équipe. Il fallait arriver à les remettre dans cette sorte d'énergie qu'ils avaient au début, tout en leur donnant des conseils pour faire en sorte qu'ils repartent plein pot et finissent leur projet de vie. »

Dans l'émission, vous n'hésitez pas à les « secouer » un peu...

« C'est vrai mais, malgré tout, ça reste bienveillant. On ne peut pas sortir quelqu'un de sa zone



Laurent Jacquet : « J'ai besoin de toucher à plein de choses et c'est pour ça que je m'étais spécialisé dans la salle de bains parce que c'est l'une des pièces les plus techniques de la maison. » Photo M6/Homayoun FIAMOR

de confort en lui caressant la joue. Il faut réussir à lui faire admettre la vérité, c'est-à-dire qu'il se met des oeilères. C'est une partie toujours un peu délicate parce que ce n'est pas là que j'exerce le mieux : je suis plutôt un gars cool. Par contre, je sais

qu'il y a besoin de passer par cette étape pour provoquer un électrochoc. »

Propos recueillis par Fred SAURON

Mission travaux, mardi 1^{er} février, à 21 h 10, sur M6.

SAINT-JEAN-DE-THURIGNEUX

Cette famille rénove sa maison grâce à une émission sur M6

M6 lance son nouveau programme "Mission Travaux, ma maison est un chantier" qui permet de venir en aide à des familles qui ont débuté des rénovations mais ne s'en sortent plus. La famille Tardy, qui habite Saint-Jean-de-Thurigneux, sera à l'honneur du premier épisode de ce mardi 1^{er} février, à 21 h 05.

Ce jour-là, Stéphane Tardy, Savoyard installé depuis 2017 à Saint-Jean-de-Thurigneux, tombe des nues. À l'autre bout du fil, la production de la chaîne M6 lui annonce officiellement que sa famille a été sélectionnée pour sa future émission "Mission Travaux, ma maison est un chantier". C'est sa femme, Sabrina, un peu désespérée, qui avait postulé en mai dernier « sans trop y croire ».

« Je suis tombée sur un groupe Facebook de castings en tous genres. Le libellé me correspondait totalement, c'était une phrase du type : "Votre conjoint vous a promis de finir les travaux de votre maison mais cela n'avance pas" », se souvient Sabrina Tardy en lâchant un petit rire.

Leur maison, une demeure de 130 m², datant des années 1950, avait été achetée en 2017 et avait bien besoin d'un petit rafraîchissement. Mais avec l'arrivée d'un bébé et des emplois prenant, le couple manque de temps. Sabrina Tardy décide de remplir le formulaire en ligne en joignant les photos des pièces à rénover. Sans penser une seconde, que, quelques mois plus tard, une dizaine d'artisans débarquerait chez eux pour leur donner un sérieux coup de pouce.

Un mois de tournage et un animateur originaire de Trévoux

Pour porter cette émission, la chaîne a misé sur Laurent Jacquet, un Youtuber spécialiste de la rénovation et nouvel animateur M6. Originaire de Trévoux et établi dans la Loire, cet artisan multicasquettes vient en aide à des familles afin qu'elles puissent terminer les travaux de leur maison.

« On ne connaissait pas Laurent, avoue le couple. Si on avait regardé ces tutos avant, c'est sûr qu'on aurait avancé dans nos travaux ! » La famille Tardy gardera en mémoire cette belle aventure : « Laurent nous a donné beaucoup d'astuces et



Sabrina et Stéphane Tardy et leurs deux enfants Luca et Lola seront à retrouver ce mardi soir sur M6, à 21 h 05, dans l'émission "Mission travaux". Photo Progrès/Amandine EYMES

conseils tout au long du tournage. On a participé aux travaux avec eux dans une super bonne ambiance. Humainement, c'était génial. »

« On n'était pas à l'aise avec les caméras puis on s'est pris au jeu »

En septembre dernier, c'est tout un panel d'artisans, représentant chaque corps de métier, qui a posé ses valises dans la maison du couple et de leurs deux enfants pendant un mois. Des heures et des heures de tournage que Sabrina et Stéphane ne sont pas prêts d'oublier : « Ils n'arrêtaient pas de naviguer dans les pièces, on a fait plein de prises. Au début, on n'était pas à l'aise avec les caméras puis on s'est pris au jeu », sourit Stéphane Tardy. Tout en grimpaient activement les escaliers, à

l'entrée, pour nous faire découvrir le résultat à l'étage : une salle de bains flambant neuve, douche à l'italienne, joli carrelage et lumières douces, et la chambre de leur fils, Luca, entièrement relookée. « Laurent n'a pas choisi ces artisans pour rien, ils étaient tous très doués », confie Sabrina et Stéphane, en indiquant les peintures murales sur le thème de la jungle.

Depuis l'émission, Stéphane Tardy s'est relancé dans les travaux : « À leur départ, j'ai continué le dressing pour ma femme, ça m'a remis directement dans le bain. » Et il ne veut plus se laisser démotiver. Prochaine étape : l'agrandissement de la chambre de Lola puis, la cuisine et la buanderie. Mais avant de s'y remettre... Place à la découverte de cette aventure en famille, de l'autre côté de l'écran.

Amandine EYMES

« On a participé aux travaux avec eux dans une super bonne ambiance. Humainement, c'était génial. »

Sabrina et Stéphane Tardy

Un couple de Saint-Didier-sur-Chalaronne à "Pékin Express"

La famille Tardyn n'est pas la seule à crever l'écran. À partir du 10 février, c'est un couple de Saint-Didier-de-Chalaronne que l'on retrouvera sur M6 pour la saison 15 de "Pékin Express, sur les terres de l'aigle royal".

Les deux candidats, Fanny et Jérémy, ont toujours rêvé de participer à l'émission. Le couple de Désidériens se définit « plus malins que sportifs, nos points forts seront les épreuves logiques et le côté stratégique de la compétition ». En janvier dernier, un jeune Burgien de 18 ans, Alban, avait joué les "Ninja Warrior" dans l'émission éponyme diffusée sur TF1.